



## Flötzingerbräu unterstützt weiter Trachtenjugend

### Beitrag

Erhebliche Einbußen durch den Ausfall vieler Feste (einschließlich Herbstfest Rosenheim) sowie lange Beschränkungen in den Gaststätten hielten die Privatbrauerei Franz Steegmüller nicht zurück, auch heuer den Erlös der „Trachtlerhoibe“ aus 2019 an die Trachtenjugend weiterzugeben. „Wir haben dies zugesagt, wir wollen – gerade jetzt und weiterhin – die wertvolle, wenn auch zur Zeit eingeschränkte Arbeit für die Jugend in unserer Heimat fördern“, so Geschäftsführerin Marisa Steegmüller bei der Übergabe des Schecks in Höhe von 2.903,50 € an den Ehrenkassier des Bayerischen Trachtenverbandes, Walter Weinzierl aus Kolbermoor. Prokurist Wolfgang Dichtl freute sich mit ihm über die gegenüber dem Vorjahr wieder angestiegene Spende, mit der seit 2010 im Verbreitungsgebiet des Flötzinger Bräu Gutes getan wird.

Bericht: Walter Weinzierl, Kolbermoor

Foto: Marisa Steegmüller, Walter Weinzierl und Prokurist Wolfgang Dichtl

**BIKE SALE**



**bikePARK**  
SAMERBERG



**1.490** EURO  
STATT 2.600 EURO

**SOLO A50**

**Kategorie**

1. Brauchtum

**Schlagworte**

1. Chiemgau
2. Rosenheim